
自由民主党千葉県参議院選挙区第六支部　豊田俊郎事務所　発行（討議資料）

一陽来復
悪いことが続いたあと、ようやく物事がよい方に向かうこと。人生で挫折をしても挽回を期す人を応援する、豊田俊郎が大好きな言葉です。
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豊
田
俊
郎
の
主
な
役
職

・�政治倫理の確立及び選挙制度に関
する特別委員会　委員長
・国土交通委員会　委員
・決算委員会　委員
・財務金融部会　部会長代理
・�所有者不明土地等に関する特別委
員会　副幹事長
・PFI推進特命委員会　事務局次長
・�所有者不明土地問題に関する議員
懇談会　事務局長
・�離島・半島振興特別委員会　事務
局長代理
　など

豊田俊郎議員の日々の活動は以下のSNSで配信中

Facebook X（旧Twitter）

参議院  政治倫理の確立及び
選挙制度に関する特別委員会 委員長就任‼

◆
ご
挨
拶

　

令
和
６
年
１
月
に
発
生
し
た
能
登
半
島
地
震

に
よ
り
犠
牲
と
な
ら
れ
た
方
々
、
ま
た
被
災
地

に
支
援
物
資
を
届
け
に
行
く
最
中
、
事
故
に
よ

り
殉
職
さ
れ
た
海
上
保
安
庁
の
皆
様
に
お
悔
や

み
を
申
し
上
げ
ま
す
と
共
に
、
被
災
さ
れ
た
皆

様
に
心
か
ら
お
見
舞
い
申
し
上
げ
ま
す
。

　

第
２
１
３
回
通
常
国
会
が
開
会
し
ま
し
た
。

賃
上
げ
等
の
経
済
対
策
、被
災
地
の
復
旧
復
興
、

地
方
創
生
、
外
交
・
安
全
保
障
、
こ
ど
も
・
子

育
て
政
策
、
デ
ジ
タ
ル
行
財
政
改
革
な
ど
し
っ

か
り
と
審
議
し
て
参
り
ま
す
。

◆
委
員
長
就
任
に
あ
た
っ
て

　

今
国
会
で
、
参
議
院
政
治
倫
理
の
確
立
及
び

選
挙
制
度
に
関
す
る
特
別
委
員
会
の
委
員
長
に

就
任
い
た
し
ま
し
た
。
本
委
員
会
は
政
治
倫
理

を
確
立
し
、
選
挙
制
度
を
よ
り
公
正
で
信
頼
に

足
る
も
の
に
改
正
す
る
こ
と
に
よ
り
、
民
主
政

治
の
健
全
な
発
展
に
寄
与
す
る
こ
と
を
使
命
と

す
る
重
大
な
責
務
を
担
っ
て
お
り
ま
す
。

　

今
、
国
民
が
国
会
議
員
に
求
め
て
い
る
事
こ

そ
「
政
治
倫
理
」
だ
と
考
え
ま
す
。
緊
張
感
を

持
っ
て
委
員
会
運
営
に
努
め
て
参
り
ま
す
。

参
議
院
議
員



役職歴
・国土交通副大臣
・内閣府大臣政務官
・参議院財政金融委員長
・参議院副幹事長
略歴
・昭和27年��八千代市生まれ��・昭和46年��印旛高等学校卒業
・昭和47年��中央工学校卒業��・昭和49年��土地家屋調査士事務所設立
・平成11年��千葉県議会議員（１期）
・平成15年��八千代市長（３期）��・平成25年�参議院議員（２期）

豊 田 俊 郎

平成25年　参議院議員初当選
平成27年　�国交省で「所有者の所在の把握が難しい土

地への対応方策に関する検討会」
平成28年　�自民党内に「議員懇談会」を立ち上げ（事

務局長に就任）
平成29年　�自民党政調・特命委員会が立ち上げ（事務

局長代理に就任）
平成29年　�骨太の方針・未来投資戦略で所有者不明土

地の制度改正を閣議決定
平成30年　�「所有者不明土地の利用の円滑化等に関す

る特別措置法」の制定

令和元年　２期目の再選
令和２年　�30年ぶりに「土地基本法」の改正～所有者

の「責務」などが規定
令和３年　�「不動産登記法」の改正～相続登記などの

申請を義務化
令和３年　�「民法」改正～所有者不明土地に管理人選

任制度が創設
令和４年　�「所有者不明土地の利用の円滑化等に関す

る特別措置法」改正案が可決成立

豊田俊郎は「土地の専門家」「市長経験」の知見を生かし
所有者の分からない「所有者不明土地」の解消に尽力‼

豊田俊郎は千葉県全てが選挙区の参議院議員です。国会活動以外の日々は千葉県各地を走り回っております！

光り輝く千葉をめざして

　被災された能登半島を視察しました。復興には長
い年月と住民の皆様の多大な苦労が伴います。国会
議員として元の生活に戻れるまで最大限の力を尽く
して参ります。


